

RILIS NASIONAL

Jaga Kamtibmas, Personil Kodim 1410 dan Polres Bantaeng Patroli Bersama

Ryawan Saiyed - BANTAENG.RILISNASIONAL.COM

Apr 16, 2023 - 06:56



BANTAENG - Dalam rangka menjaga situasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya, Polres Bantaeng bersama Kodim 1410/Btg menggelar Patroli bersama, Sabtu, 15/04/2023.

Adapun Rute patroli yang dilalui personil gabungan yakni seputaran kota Bantaeng dan pusat perkantoran.

Sebelum melaksanakan Patroli gabungan, diawali dengan apel dan do'a yang dipimpin oleh Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH S.IK, M.Si

Dandim 1410/Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto S.Sos mengatakan patroli gabungan ini dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) aman dan damai dan mengantisipasi jangan sampai terjadi provokasi atau dari pihak yang ingin mengacaukan hal yang tidak diinginkan.

Sementara itu Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH S.IK, M.Si menjelaskan, bahwa sinergitas TNI- Polri yang ini sudah dibangun selama ini sudah membuahkan hasil yang sangat baik dan membawa dampak bagi masyarakat.

Kegiatan apel gabungan TNI Polri ini rutin dilaksanakan dan ditingkatkan dalam menjalin silaturahmi dan mengamankan kabupaten Bantaeng.

"Pada malam hari ini kita fokus dititik kantor Polres Bantaeng, Kodim dan lainnya dampak dari pada kegiatan yang terjadi diluar kota Bantaeng dan kita berharap tidak terjadi di kabupaten Bantaeng.

Dia menambahkan tentunya dengan adanya silaturahmi bisa melihat bahwa tadi kita melaksanakan apel dengan semangat untuk bisa menjaga silaturahmi untuk melaksanakan pengamanan yang maksimal di kabupaten Bantaeng terutama menjelang perayaan hari idul Fitri.

Berkaitan dengan itu sinergitas yang sudah dibangun dan menghasilkan suatu hal yang positif ini akan kita tingkatkan dan melaksanakan kegiatan-kegiatan antara TNI dan Polri dalam menjaga situasi keamanan khususnya di wilayah hukum Polres Bantaeng dan Kodim Bantaeng, pungkasnya.

Usai apel, Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH S.IK, M.Si memberikan bingkisan lebaran kepada Dansubpom Bantaeng beserta personilnya.

"Ini tidak ada kaitannya dengan peristiwa yang terjadi di luar kab Bantaeng, sebelumnya kami sudah berikan bingkisan lebaran kepada seluruh personil Kodim Bantaeng," tegas Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara.

Turut hadir dalam Patroli gabungan diantaranya, Personil Kodim 1410 Bantaeng dan Personil Polres Bantaeng dan Dansubpom Bantaeng.(***)